

陸の島「鶴ヶ島市」から海を守る

『へちま・プロジェクト』

生活環境課環境保全担当



楽しみながら実践！ゼロカーボンへの取り組み

市全体でゼロカーボンに取り組むため、1000人の市民でへちまを使って緑のカーテンを作る「へちま・プロジェクト」を実施することとしました。

どうしてへちまなの？

- ①他の植物と比べて葉が大きいので、緑のカーテンにすると遮熱効果が高く、節電・省エネにつながります。
- ②実が若いうちに、食べられる！ビタミンや食物繊維、ミネラルを豊富に含んでいるため、美容に良い夏野菜です。
- ③ツルを切ると出てくる水は、化粧水に！
- ④大きくなって完熟した実は、スポンジやタワシとして大活躍！食器洗いのほか、ボディや足裏の美容ケアにも使えます。

へちまはいろいろな形で利用できる

環境にやさしい植物なのです！

キッチンスポンジをへちまにすると…

プラスチックのキッチンスポンジは、使うたびに目に見えないけれどもそのまま海に流れ、海の汚染の原因になっています。毎日使うプラスチックスポンジを、自然素材のへちまスポンジに切り替えることで、海を守るにつながります。



「あなたの実践する地球温暖化対策」を教えてください。

回答者に、「へちま苗とネット」をセットでプレゼントします(先着1000セット)。

市内在住の方、市内事業者(二世帯・事業者)ごとに各1人)

○回答締切 5月25日(木)

※ 数量に達し次第終了



回答はこちら

○回答方法

二次元コードの専用フォームからご回答ください。そのほかの回答方法をご希望の方は、生活環境課までお問合せください。

○引換方法

アンケート回答者に引換券を郵送します。6月10日(土)に市役所で開催する環境まつり(※会場はプレゼントと引換えてください)。

※ 詳細は広報6月号でお知らせします

編集後記

特集の取材で、農業交流センターに伺いました。同センターには自然がたくさんあり、来館していた方々の笑顔もあふれていて、とても素敵な場所でした。疲れたときや癒されたいときの憩いの場として、おすすめのスポットです。「高倉ふるさとづくりの会」の皆さんにも取材の中でお話を伺い、同会の皆さんが「高倉の風景を子どもたちに残したい」というふるさとを大事に思う気持ちが強く伝わってきました。

ご意見・ご感想は秘書広報課広報聴取担当へ
 ☑10200001@city.tsurugashima.lg.jp



仲良し♡
お兄ちゃん
ちようだい♡

いしはらしづき
石原(優)月ちゃん(8か月)
しんぼ
心晴ちゃん(2歳3か月)



笑顔の
一大使



いつも仲良し

つちだきょう
土田(京)ちゃん(1歳1か月)
ぎん
銀ちゃん(5歳3か月)